

Santander, 21 de diciembre de 2020

65 tucdo/o compañere/o.

Estoy seguro de que nunca olvidaremos este 2020 que termina, no olvidaremos el año en que descubrimos que éramos más frágiles de lo que creíamos ser, que la salud era de verdad, lo más importante y que solo actuando con solidaridad y respeto por los demás podríamos salir adelante.

La llegada de la vacuna anunciada por Pedro Sánchez contra el Covid-19 nos da aliento, nos da luz al final de un túnel que está dejando las consecuencias más duras a las que nos hemos enfrentado como sociedad. Pero mientras llega la vacuna, tenemos que seguir siendo responsables y prudentes. No bajar la guardia es fundamental para ganar la batalla a la enfermedad.

En Cantabria como en cada rincón de España trabajamos duro para detener esta pandemia. En el PSOE nunca nos hemos rendido ante las dificultades, está en nuestro ADN el trabajo, el esfuerzo y el compromiso, y ahora lo volvemos a demostrar.

Gestionar esta pandemia, cumplir con nuestros compromisos para el futuro de Cantabria y ayudar a los que peor lo están pasando, requiere de un esfuerzo importante en el que todos los y las socialistas debemos arrimar el hombro.

Ahora es el momento de recuperar Cantabria. De recuperar a esta tierra del agotamiento social y económico al que la ha sometido la pandemia, de recuperarla como espacio de justicia social, de libertad, de progreso y de oportunidades.

Hacemos política escuchando, nuestro partido es el único capaz de recuperar Cantabria, de darle un plan de futuro, de dotarle de un proyecto que ponga a nuestra región en las líneas de desarrollo que marca Europa para afrontar sus desafíos: el ambiental, el digital o el de la igualdad.

Queremos que Cantabria avance y para conseguirlo trabajamos cada día desde el Gobierno, desde el Parlamento, desde cada ayuntamiento en el que gobernamos o en el que tenemos una representación socialista. Y todo ello, lo hacemos con la ayuda del gobierno de Pedro Sánchez, que tiene muy presente a Cantabria y lo demuestra.











Juntos hacemos crecer al PSOE, debemos seguir esforzándonos para que todo lo que hacemos por nuestra tierra lo valore la ciudadanía en Cantabria, en cada pueblo, en cada casa, en cada familia. Siempre me habéis oído decir que es un orgullo militar en el PSOE, es un orgullo explicar que las mejoras que tenemos y tendremos en Cantabria llegan de la mano de nuestro partido.

En estas navidades diferentes, también quiero dedicar unas palabras al recuerdo de los compañeros y compañeras que nos han dejado en los últimos meses, a las vidas que hemos perdido, todos ellos, todas ellas, socialistas cántabros, comprometidos con su tierra que dedicaron su vida a la lucha por la justicia social y la igualdad. La mejor manera de honrarles es recordarles, agradecerles su entrega y hacer crecer a nuestro partido.

Con este mensaje quisiera dejaros algo más que buenos deseos para estas fechas, quiero mandaros, ánimo y sobre todo mucha esperanza, porque estamos en el camino correcto. El camino de la recuperación. Trabajemos para que el próximo año llegue cargado de buenas noticias y podamos volver a encontrarnos y abrazarnos con la normalidad que añoramos.

Un abrato socialiste, felt año.

Pablo Zuloaga Martínez

Secretario General del PSOE de Cantabria





